

Tito Castillo, Premio Prensa Regional

646693

Ayer martes 24, se reunió el jurado del Premio Prensa Regional de la Asociación Nacional de la Prensa y, después de un detenido análisis de los antecedentes de los candidatos, entre los que destacaron Iván Cienfuegos, Hernán Alvez y Tito Castillo Peralta, acordó otorgar dicha distinción a este último profesional. El jurado fue encabezado por el presidente de la Asociación Nacional de la Prensa (ANP), Carlos Schaefer y lo integraron Guillermo Blanco, Premio Nacional de Periodismo; Heinrich von Baer, presidente del Consejo Nacional para la Regionalización y Descentralización de Chile (CONAREDE); Julio Carvajal, director de la Escuela de Periodismo de la Universidad Austral de Chile, y Jorge Babarovic, presidente de la Comi-

misión, que se otorga por primera vez, pretende destacar y reconocer públicamente la trayectoria de un periodista en el ámbito preferentemente regional, la calidad de su labor y la proyección y permanencia de la misma.

Tito Castillo, nacido en La Serena en 1917, se inició en el periodismo en el diario "El Chileno" de su ciudad natal. Entre 1936 y 1947 trabajó en "La Hora" de Santiago, diario que dirigió desde 1945. Fue durante varios años redactor político de la revista "Zig-Zag". Entre 1947 y 1952 fue director de los diarios "El Mercurio" de Antofagasta y "La Prensa de Tocopilla, continuando como columnista del primero de ellos hasta 1970. Desde 1974 fue redactor y editorialista de los diarios "El Sur" y "Crónica" de Concepción, y a partir

Tito Castillo, Premio Prensa Regional [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tito Castillo, Premio Prensa Regional [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile